



## Landesfachwart Faustball

Andreas Kruschka

Am Mühlbach 10, 77971 Kippenheim

Handy: 0160-97471574

E-Mail: [andreas.kruschka@btb-faustball.de](mailto:andreas.kruschka@btb-faustball.de)



## LANDESFACHAUSSCHUSSSITZUNG

Olympiastützpunkt Heidelberg, 21.10.2023

TN:	A. Kruschka, W. Mondl, U. Mangler, U. Stoklasa, R. Frommknecht	
Entschuldigt	D. Mondl, B. Lilientahl, A. Nold, M. Müller.	
Beginn:	10:00 Uhr	
Ende:	15:00 Uhr	
<b>TOP 1</b>	<b>Durchsprache des Protokolls der letzten Sitzung vom 25.09.2023</b> Das Thema Newsletter ist noch offen. Alex berichtet über den Sachstand zur Integration in den BTB Newsletter. Dies wird nicht umsetzbar sein. Damit wurde beschlossen einen eigenen Faustball Newsletter einzurichten. Alex sammelt diesbezüglich noch bis Freitag den 27.10. Themen ein. Fest stehen: Termine Trainerlehrgang Bretten, Ergebnis Wahlen der LFT und Aktuelles zum Rundenstart.	
<b>TOP 2</b>	<b>Neuwahlen Landesfachausschuss</b> Es stehen Neuwahlen im Rahmen der heutigen Landesfachtagung an. Andreas stellt den aktuellen Stand der potenziellen Kandidaten vor. Es wird über die Erweiterung des LFA um 3 <u>nicht</u> stimmberechtigte Mitglieder diskutiert. Es geht dabei um Elias Kruschka, Dirk Haase und Amareth Sivongsa. Elias soll zur Unterstützung im Bereich der ÖA als Social-Media Beauftragter mitarbeiten und auch die Jugendpokale begleiten. Dirk Haase soll als Ansprechpartner und Unterstützer für das Wettkampfwesen mitwirken. Zumal auch er selbst für die Weiterentwicklung am Wettkampfsystem von einer engen Mitarbeit im LFA profitiert. Amareth Sivongsa unterstützt den potenziellen „neuen“ Wettkampfbeauftragten. Der LFA spricht sich für den Vorschlag aus. Andreas wird diesen Vorschlag in der Landesfachtagung erläutern und zur Abstimmung geben.  Andreas informiert den LFA darüber, das Peter Stell, Gaufachwart Marktgräfler-Hochrhein, im September verstorben ist. Es wird einen Nachruf auf der BTB Homepage eingerichtet. Weiterhin stimmt Werner sich mit dem Gau Vorsitzenden über einen Nachruf in der BTZ ab.  Im Bereich der Gaufachwarte wird eine sinkende Anzahl an besetzten Turngauen wahrgenommen (6 von 13). Das ist der kritische Bereich zur Anerkennung als eigenständiges Fachgebiet innerhalb des BTB. Rainer schlägt vor als TOP diesen Punkt in der LFT mit den Gaufachwarten zu besprechen und eine Strategie zur Besetzung von Gaufachwarten zu entwickeln.	Andreas  Werner  Alle, LFT
<b>TOP 3</b>	<b>Programm/Ablauf Landesfachtagung</b> Die geplante Agenda wird besprochen und an einzelnen Stellen angepasst.	Alle
<b>TOP 4</b>	<b>Landesturnfest 2024 Ravensburg</b> Im Zeitraum 30.05.-02.06. findet das LTF in Ravensburg statt. Es kam die Idee auf, ggf. einen Ausflug mit Übernachtung als LFA durchzuführen. Möglichen Ablauf und Unterbringung wird geprüft. WV an der nächsten LFA-Sitzung im Januar	Andreas



## Landesfachwart Faustball

Andreas Kruschka

Am Mühlbach 10, 77971 Kippenheim

Handy: 0160-97471574

E-Mail: [andreas.kruschka@btb-faustball.de](mailto:andreas.kruschka@btb-faustball.de)



<b>TOP 5</b>	<b>Antrag FG Griesheim</b> Der Antrag der FG Griesheim wurde diskutiert. Aktuell Stand 21.10. stehen in de LLS 7 Spieler und in der VL 6 Spieler zur Verfügung. Die aktuelle Fragestellung ist, ob der Antrag noch Bestand hat, oder inwieweit dieser für alle Vereine umgesetzt werden kann. Aus Sicht des LFA kann nur eine Gültigkeit für alle haben. Andreas formuliert einen Vorschlag der 2 Punkte beinhaltet: 1. Der Einsatz eines Spielers ohne Spielberechtigung ist von der Gebührenordnung ausgenommen, wenn der eingesetzte Spieler aus der nächsten Liga kommt. 2. Die Mannschaft, die diese Regelung anwendet, kann in dieser Saison nicht aufsteigen.	Andreas
--------------	---	---------

Andreas Kruschka

Badischer Turner-Bund

Landesfachwart Faustball